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округ №4 расположился на тер‑
ритории Дзержинского района — 
одного из старейших в Новоси‑
бирске. В этом году его жители 
будут отмечать 90‑летний юби‑
лей со дня образования «Дзер‑
жинки». За это время район 
пережил много событий и на‑
копил немало поводов для вос‑
поминаний, история продолжает 
твориться здесь и сейчас. О том, 
как изменилась жизнь город‑
ского избирательного округа 
№4 за последние несколько лет, 
а также об успехах и проблемах 
территории рассказала депутат 
Совета депутатов города Новоси‑
бирска, член постоянных комис‑
сий по культуре, спорту, моло‑
дежной политике, международ‑
ному и межмуниципальному со‑
трудничеству и по местному са‑
моуправлению Ирина Беспечная.

— Ирина Пантелеевна, поло‑
вина срока депутатских полно‑
мочий позади. За прошедшие 
2,5 года в стране и в мире про‑
изошло немало событий, кото‑
рые заметно изменили нашу 
жизнь. Расскажите, как вы мо‑
жете охарактеризовать этот пе‑
риод, какие наиболее значимые 
моменты можете выделить 
и как они отразились на вашей 
работе?

— Да, в последние несколько 
лет действительно происходят исто-
рические события. Сначала пандемия 
коронавируса, которая стала испы-
танием для здоровья, для человече-

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Благодаря поддержке 
губернатора 
в Новосибирске 
реализуются проекты 
по программе «Территория 
детства» — устанавливается 
игровое и спортивное 
оборудование во дворах.
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

КУЛЬТУРА

ПОЮ ТЕБЕ, РОДНОЙ НОВОСИБИРСК!

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

Одним из крупнейших культурных 
событий 2023 года для избиратель‑
ного округа №4 стал патриотический 
творческий праздник «Пою тебе, 
родной Новосибирск», посвящен‑
ный 90‑летию Дзержинского района 
и 130‑летию города.

Большой проект был реализован си-
лами общественников, некоммерческих 
организаций и депутатов Совета депута-
тов города Новосибирска при поддержке 
городской мэрии и администрации Дзер-
жинского района.

Начиная с апреля 2023 года в образо-
вательных учреждениях округа проходили 
отборочные туры для участия в фестива-
ле — среди учащихся разных возрастных 
категорий и педагогов отбирали самых 
талантливых. Программа патриотических 
мероприятий с учетом подготовительных 
этапов и сбора заявок от учреждений про-
ходила на протяжении четырех месяцев. 
На одной сцене состязались учащиеся 
старшего звена и педагоги образователь-
ных учреждений Дзержинского райо-
на. А уже в мае в течение двух дней — 
17-го и 18 мая — победители отборочного 

этапа выступили в основной конкурсной 
программе в детском Доме культуры 
им. Калинина.

Как отметили организаторы мероприя-
тия, репертуар конкурса был сформирован 
из «золотого фонда» патриотических песен 
России, а также песен о Дзержинском рай-
оне и городе Новосибирске. Всего в кон-
курсе приняли участие 29 сольных испол-
нителей и 34 ансамбля из 36 образователь-
ных учреждений Дзержинского района.

«Это был удивительный по своим мас-
штабам и направленности фестиваль. 
Мероприятие собрало очень много та-

лантливых людей, жителей нашего округа. 
Финальным аккордом проекта стал боль-
шой концерт в парке «Березовая роща», 
он по-настоящему прогремел на всю окру-
гу. Мы остались очень довольны этим со-
бытием!» — рассказала депутат горсовета 
Ирина Беспечная.

Также Ирина Пантелеевна отметила, 
что главной целью конкурса было создание 
условий для нравственного и патриотиче-
ского воспитания населения Дзержинского 
района через творчество, а также внести 
вклад в сохранение музыкального насле-
дия России.

Фестиваль патриотической песни собрал более полусотни исполнителей в парке «Березовая роща»

Депутат Ирина Беспечная на церемонии награждения участников творческого конкурса
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ских взаимоотношений, и изменила многое 
в мире, в стране и в Новосибирске. Всем 
нужно было в короткий срок переформа-
тироваться, соблюдать дистанцию, сидеть 
на карантине, при этом продолжать жить, 
работать, в то же время спасать людей.

Хочу сказать огромное спасибо всем 
новосибирцам, которые в такой тяжелый 
период стали объединяться, быстро реа-
гировать на запросы семей, нуждающихся 
в помощи, и пожилых людей. Лично я за-
метила, как во время пандемии на нашем 
округе начали возрождаться добрососед-
ские отношения, которые были потеряны 
в 90-х годах. Мы развозили маски, анти-
септики, перчатки. Соседи закупали про-
дукты друг для друга. У нас была такая 
ситуация, когда в лицее №113 заболело 
25 педагогов, тогда мы через Москву за-
казывали для них лекарства, развозили 
по квартирам, нам в этом помогали стар-
шие по дому, председатель ТСЖ, просто 
активные граждане. Именно в этот тяже-
лый для нас всех период я поняла, на-
сколько сильно мы можем объединиться.

Когда в прошлом году началась спецо-
перация, нам нужно было помочь в первую 
очередь беженцам, новосибирцы сразу от-
кликнулись — большое количество наших 
граждан — это люди с большим сердцем, 
умеющие сопереживать другим. На сегод-
няшний момент мы находимся в этой ситу-
ации уже 1,5 года, за это время наши близ-
кие, знакомые, друзья, соседи стали еди-
ным целым. Об этом говорят результаты 
ежедневной работы по сбору гуманитарной 
помощи для участников СВО и беженцев, 
начиная от продуктов питания до сбо-
ра средств на квадрокоптеры. Для этого 
мы даже открыли благотворительный фонд 
«К Победе вместе».

— А кто входит в этот фонд? На‑
верняка это не только жители вашего 
избирательного округа.

— Конечно. В него вступило большое 
количество предпринимателей, простых 
жителей — около двух тысяч человек 
и благотворительных фондов — напри-
мер «Добродом», «Единство» и другие. 
Раз в две недели мы отправляем огромную 
фуру с продуктами питания и медицински-
ми средствами и препаратами, которые пе-
ревозятся в специальных холодильниках. 
Также благодатели приобретают машины, 
ремонтируем их — это «Нивы», «буханки», 
«патриоты». Все отправляется в Луганск, 
а оттуда развозится в конкретные воин-
ские части и госпитали.

— Буквально месяц назад в Ново‑
сибирске отгремел 130‑й День горо‑
да. Какие события прошли на вашем 
округе в рамках этого праздника?

— Праздник был чудесным. В этом 
году помимо юбилея города круглую дату 
отмечали жители Дзержинского района — 
90 лет со дня образования. Мы совмест-
но с администрацией, с общественными 
организациями и жителями готовились 
к этому празднику начиная с прошлого 
года. И по просьбе педагогов и воспита-
телей детских садов организовали и про-
вели большой фестиваль «Пою тебе, род-
ной Новосибирск» при участии творческих 
коллективов, ансамблей, хоров, сольных 
артистов. Участников было около 900 че-
ловек. Финал проходил в парке «Березовая 
роща» — участники пели о Новосибирске, 
Дзержинском районе, о России. Очень 
патриотично!

Кроме того, к 90-летию района, а он бу-
дет в октябре, на нашем округе появится 
новый сквер напротив концертного зала 
«Евразия», по улице Селезнева, 36. Сей-
час идет подготовка к открытию — делаем 
тротуары, клумбы, посадки.

— Совсем недавно в Новоси‑
бирске отменили прямые выборы 
мэра. И если раньше градоначаль‑
ника выбирали граждане, то теперь 
это будут делать депутаты. Скажите, 
чем лично вы будете руководство‑
ваться и на что будете в первую оче‑
редь обращать внимание во время 

следующих выборов на пост мэра, ко‑
торые, к слову, состоятся уже в сле‑
дующем году?

— Согласно закону, который на сегод-
няшний день уже вступил в силу, специаль-
ная комиссия будет предоставлять на рас-
смотрение Совету депутатов как минимум 
три кандидатуры. Из них мы и будем выби-
рать. Лично я в первую очередь буду смо-
треть, что это за человек и какой у него 
опыт работы в качестве хозяйственника 
и политика, который будет любить свой го-
род. Я бы хотела увидеть в роли мэра чело-
века с большим опытом работы директора 
крупного завода, человека старой закал-
ки, который знает, как руководить. В Но-
восибирске, третьем городе по величине 
в России, нужно наладить многое. Не толь-
ко отремонтировать дороги и избавиться 
от пыли, но решать вопросы и проблемы 
другого уровня.

— А какие проблемы требуют ре‑
шения на вашем округе?

— До 2023 года у нас наблюдалась 
проблема с детскими садами — катастро-
фически не хватало мест, очередь была 
из 900 человек. Сейчас рождаемость 
в стране заметно упала и проблема с дет-
скими садами исчезла. Однако теперь 
большая волна перешла на школы и мест 
не хватает там. На нашем округе решени-
ем этой проблемы станет реконструкция 
лицея №113. Сейчас мы занимаемся этим 
проектом — проходим экспертизу и наде-
емся, что в следующем году уже начнется 
строительство отдельно стоящего 4-этаж-
ного здания. Это будет большим шагом 
в развитии округа.

Кроме того, скоро, 15 октября, у нас за-
вершится первый этап строительства пар-
ка Каменка, средства на это были выделе-
ны в рамках федерального проекта «Ком-
фортная городская среда». На второй этап, 
который мы планируем начать в 2024 году, 
средства нужно будет искать. Конечно, 

было бы здорово, если бы нам в этом по-
мог губернатор Новосибирской области 
Андрей Травников.

И не меньшая проблема нашего округа, 
как и почти всего города, — неработающие 
или отсутствующие ливневые канализации. 
Рельеф округа №4 такой нестандартный — 
есть большие спуски, некоторые дома на-
ходятся в низинах, туда вся вода после 
дождей стекает и стоит.

— Расскажите, над какими вопро‑
сами на округе вы работаете сейчас? 
Как продвигаются дела с выполнени‑
ем наказов от избирателей?

— В этом году мы начали реализацию 
очень многих наказов. В первую оче-
редь — ремонт тротуаров: по улице Се-
лезнева, вдоль домов №24 и 26, до самой 
улицы Фрунзе. Также реализовали наказ 
по благоустройству придомовой терри-
тории с парковочными местами на улице 
Фрунзе, 59/2. Придомовую территорию 
с входными зонами и парковочными кар-
манами сделали по адресу: улица Бориса 
Богаткова, 241, а также спилили аварий-
ные деревья. Установили хорошую детскую 
площадку на Богаткова, 243. В настоящий 
момент продолжаются работы по установ-
ке спортивной детской площадки с трена-
жерами на улице Адриена Лежена, 11. Так-
же продолжаем очищать территорию окру-
га от поросли, аварийных деревьев.

Во дворе между домами на Гоголя, 
192 и 194, установили многофункцио-
нальную спортивную площадку, а также 
лавочки, урны. По наказу жителей дома 
№29/5 по улице Кошурникова начали уста-
навливать песочницу, на Лежена, 12, уста-
навливаем декоративное ограждение.

Также по  наказам избирателей 
в рамках программы «Комфортной среды» 
на 8 миллионов рублей благоустраиваем 
двор на Лежена, 15, он прилегает к пар-
ку «Каменка». Там установлена огромная 
многофункциональная площадка, делается 
благоустройство всей территории. Это ос-

новное, но могла что-то забыть, так как за-
дач очень много.

— С какими вопросами к вам об‑
ращаются избиратели?

— На первом месте у жителей округа 
№4 стоят вопросы экологии, благоустрой-
ства, наведение порядка на придомовых 
территориях: зимой — это уборка снега, 
летом — уборка дорог, покос травы. Дваж-
ды в неделю в приемной у нас работает 
юрист, который проводит бесплатную кон-
сультацию для жителей округа. Вообще по-
ток людей большой, по разным вопросам 
обращаются.

— Расскажите о своих планах 
по работе на округе на ближайшее 
будущее.

— Самый важный вопрос для меня 
сейчас — это строительство лицея №113. 
Это самый масштабный проект, который 
мне хотелось бы обязательно воплотить 
в жизнь и решить многолетнюю проблему 
округа. Остальные задачи для меня тоже 
важны, я продолжаю работать над выпол-
нением наказов по максимуму. Но если 
сдвину с мертвой точки этот вопрос 
со строительством лицея, буду считать, 
что я не зря избрана депутатом.

НАЧАЛО НА СТР. 1

Ежегодно для детей на округе №4 
проводятся праздничные мероприятия. 
Так, например, ребята встретили лето 
в День защиты детей в 2023 году

Ежедневно неравнодушные новосибирцы, 
в том числе жители округа №4, собирают 
гуманитарную помощь для участников СВО

Благоустройство двора дома 
по ул. Фрунзе, 59

Процесс благоустройства парка «Каменка»

Наведение порядка на придомовых территориях: зимой – обязательная уборка снега
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СДЕЛАНО

НАКАЗЫ И ОБРАЩЕНИЯ

Благоустройство округа — это самое 
большое направление в работе депута‑
та. Чтобы жители Новосибирска чув‑
ствовали себя комфортно зимой и ле‑
том, необходимо оперативно реагиро‑
вать на их просьбы и замечания. Так, 
за 2023 год благодаря работе команды 
Ирины Беспечной было выполнено не‑
мало задач по благоустройству избира‑
тельного округа №4.

В зимний период благодаря привлеченным 
средствам регулярно привлекалась дополни-
тельная техника для механизированной убор-
ки снега. В первую очередь приоритетными 
объектами для расчистки являются подъезды 
и проходы к школьным, дошкольным и меди-
цинским учреждениям, внутриквартальные 
дороги и тротуары.

От снега очищались улицы: Кошурникова, 
Фрунзе, Адриена Лежена, Гоголя, Красина 
и Селезнева.

В весенне-летний период по обращениям 
граждан был выполнен ремонт дороги по ули-
це Бориса Богаткова, 241.

Было завезено более 100 тонн земли и пе-
ска для цветочных клумб и песочниц на при-
домовых территориях по адресу: ул. Адри-

ена Лежена, №№9/1, 6/1, 6/2, 10/2, 13, 18, 
ул. Кошурникова, №№29/1, 29/5, 10, ул. Го-
голя, №№182, 184, 190/1, ул. Селезнева, 32, 
и ул. Фрунзе, 59/2.

Также в этом году проведена масштабная 
работа по высадке рассады цветов и сажен-
цев. Более 300 декоративных кустарников 
и деревьев (миндаль, чубушник, рябинник, спи-
рея, липа) украсили придомовые территории. 
В посадке принимали активное участие и жи-
тели домов по адресу: ул. Селезнева, №№24, 
26, 26/1, 28, 32, ул. Кошурникова, №№5, 10, 
13/2, 20, 22, 23, 29/5, 29/3, ул. Адриена Лежена, 
№№12, 13, 18, 19, 9/1, 9/2, 9/3, 6/1, 12/1, 19, 
ул. Фрунзе, №№59, 59/1, 59/2, 61, 63, 65, ул. Го-
голя, №№190/1, 192, 188, ул. Красина, №№47, 
47/2, и по ул. Бориса Богаткова №№241, 243.

Возле домов по ул. Алейской, 10 и 14, 
и по ул. Фрунзе, 59, были спилены аварийные 
деревья и посажены новые липы и кустарники)

По программе «Городская комфортная 
среда» от партии «Единая Россия» совмест-
но с наказом избирателей началось благо-
устройство придомовой территории по адресу: 
ул. Фрунзе, 59/2. 

Организовано участие во Всероссийской 
акции «Субботник» от партии «Единая Россия». 
Сторонники партии Дзержинского района 

во главе с председателем Максимом Безру-
ковым пришли помочь подшефному центру 
«Ветеран» убрать на территории снег.

Приобретены и доставлены лавочки 
на придомовые территории Адриена Лежена, 
9/2, Адриена Лежена, 10, Гоголя, 184, Красина, 
47, Кошурникова, 20.

В рамках реализации проекта «Народ-
ная программа» от партии «Единая Россия» 

в течение года Ирина Беспечная участвует 
в выездных совещаниях по строительству 
парка «Каменка».

Социальный сектор и решение социаль-
ных проблем — не менее важная сфера ра-
боты депутата, направленная на повышение 
уровня жизни людей. Так, команда Ирины 
Беспечной продолжает оказывать помощь 
и уделять внимание жителям округа №4.

В течение года проводился сбор и до-
ставка гуманитарной помощи для моби-
лизованных военнослужащих, беженцев 
с Украины, жителям ЛНР и ДНР — семьям 
с освобожденных территорий.

В рамках акции «Мы помним» от пар-
тии «Единая Россия» Ирина Беспечная 
и ее команда навестили ветеранов Вели-
кой Отечественной войны, проживающих 
на территории округа.

С осени 2022 года была организо-
вана помощь мобилизованным и их се-
мьям: сбор детей в школу, предоставле-
ние продуктов питания. В рамках акции 
«Своих не бросаем» от партии «Единая 
Россия» депутаты и активисты очистили 
от снега территорию дома семьи одного 
из мобилизованных.

В рамках празднования Дня защиты 
детей состоялось мероприятие для самых 
маленьких жителей округа во дворе домов 
по улице Адриена Лежена, 9/1,9/2 и 9/3.

«Субботник» от партии «Единая Россия»

Завезено более 100 тонн земли и песка для цветочных клумб и песочницПриобретены и доставлены лавочки на придомовые территории

БУДНИ ДЕПУТАТСКОЙ РАБОТЫ

В 2023 ГОДУ ИСПОЛНЕНЫ 
СЛЕДУЮЩИЕ НАКАЗЫ:

 Благоустроили придомовую территорию 
с обустройством парковочных мест у дома 
№241 по ул. Б.Богаткова

 Спилили аварийные деревья, выкор-
чевали пни, вывезли порубочные остатки 
во дворе дома №241 по ул. Б. Богаткова 
и между домами №245 по ул. Б. Богаткова 
и ул. Лежена, 18/1

 З а а с ф а л ьт и р о в а л и  т р о т у а р 
от лестницы по ул. Лежена, д. 6, и вдоль 
дома №37/1 по ул. Кошурникова, также 
вдоль реабилитационного центра «Надежда» 
до дома №29/4 по ул. Кошурникова, напротив 
д/с №32 по ул. Кошурникова д. 29/2

 Установили спортивные уличные трена-
жеры во дворе дома №194 по ул. Гоголя

 Установили металлическое ограждение 
детской площадки дома №190/1 по ул. Гоголя

 Снесли и произвели санитарную об-
резку аварийных деревьев во дворе дома 
№31 по ул. Кошурникова

 Произвести санитарную обрезку дере-
вьев и вывезти порубочные остатки у дома 
№37 по ул. Кошурникова

 Спилили аварийные деревья, выкор-
чевали пни и вывезли порубочные остатки 
у дома №5/2 по ул. Кошурникова

 Спилили аварийные деревья, выкорче-
вали пни и вывезли порубочные остатки вдоль 
дома №9 по ул. Лежена

 Спилили аварийные деревья, выкорче-
вали пни, вывезли порубочные остатки у дома 
№18 по ул. Лежена

 Решили вопрос прямого транспортно-
го сообщения с ул. Фрунзе в сторону центра 
г. Новосибирска

 Произвели ремонт и оснащение спор-
тивного зала в МБОУ «Лицей №113»

РАСПРЕДЕЛЕНИЕ СРЕДСТВ 
ПО ОБРАЩЕНИЮ ГРАЖДАН:

 Установили игровое и спортивное обо-
рудование и малые архитектурные формы 
в МКДОУ детский сад №459

 Произвели спил аварийных деревьев, 
вывезли порубочные материалы и санитарную 
обрезку в МКДОУ детский сад №459

 Приобрели компьютерное оборудова-
ние для МКДОУ детский сад №110

 Приобрели мебель для детей в МКДОУ 
детский сад №395

 Приобрели мебель для музея в МКДОУ 
детский сад №32

 Приобрели аппаратуру для проведения 
мероприятий в МКОУ «Специальная (коррек-
ционная) школа №53»

 Приобрели оргтехнику и компьютеры 
в МКДОУ детский сад №373

 Произвели ремонт кровли столовой 
в МБОУ «Лицей №113»

 Приобрели и установили пластиковые 
окна в МКОУ города Новосибирска «Средняя 
общеобразовательная школа №96»

 Приобрели мебель для раздевалок 
в МКОУ города Новосибирска «Средняя об-
щеобразовательная школа №111»

 Установили газонное ограждение 
во дворе по адресу: ул. Лежена, 12

 Установили футбольные ворота во дво-
ре дома №10/2 ул. Лежена

 Приобрели дорожную технику 
для МКУ «Дзержинка»

 Установили спортивное и игровое 
оборудование и малые архитектурные 
формы на придомовой территории дома 
№243 по ул. Б. Богаткова

Воспитанники детского сада №459 сразу 
начали осваивать обновлённую площадку

Установка пластиковых окон в средней общеобразовательной школе №96


